

## CONFÉRENCE UTL

**Mardi 23 septembre 2025  
15h00 au Théâtre de Cambrai**

**« L'architecture post-moderne »**

**Par Pierre LEBRUN**



*Musée Guggenheim de Bilbao par Frank Gehry*

L'architecture du Mouvement moderne, né au début du 20e s., se caractérisait par des édifices fonctionnels aux formes parallélépipédiques dépourvues d'ornementation. Cette architecture a été remise en cause dès les années 1960 et a laissé place à des édifices qualifiés de post-modernes aux formes plastiques parfois sculpturales parfois spectaculaires où le décor a retrouvé

toute sa place. Pierre LEBRUN évoquera ce qui explique cette rupture en illustrant son propos de réalisations emblématiques d'architectes comme Frank Gehry, Ricardo Bofill, Jean Nouvel et d'autres.



*Musée des Confluences Lyon cab. archi.*

**Pierre Lebrun** est architecte et docteur en Histoire de l'Art. Il est aussi chercheur, membre du Laboratoire de recherche (LACTH) de l'Ecole Nationale d'Architecture et de Paysage de Lille.